

アソツウジヤンフ！

スタート集会を開催

9月19日に県北事務所でスタート集会をしました。

今後の取り組みや日ごろの率直な思いを出し合いました。

始める前は意見がでるか不安でしたが、なんの、次々と集会所を利用して月イチでカフェをしたいなどの寄り合い所づくりや、災害が起きた時に地域は大丈夫か?どう対応したらよいか?などの意見や、子育て中のお母さんたちが気兼ねなく悩みなどを話せる場が必要だね、などの意見が、時間いっぱい昼食をはさんで飛び出しました。

久しぶりにいろいろな事に取り組みたいと出た意見は、大きな模造紙いっぱいに書き込まれ、元気の出る集まりでした。

あとは、やる気のみ!!

訪問看護ステーションえのかわが2021年に20周年を迎えるので、その節目に併せて、これまで2年おきにしていた県北健まつりを1年延ばし、これまでかかわって下さっている他団体と協力してまつりを計画しよう。20周年記念誌を作つて、これまで関わってくださった組合員さんの紹介もしたい。と、意思統一をしました。(F. S)



えのかわ訪問記

少しずつ木々も色づき始め、めっきり秋らしくなってきました。訪問先では、暖房、こたつなどが徐々に準備されてきています。

先日ある新聞に、今期インフルエンザがすでに発生しているとの記事がありました。

沖縄では、5,079人(9月15日現在)と一番多く、大分、佐賀などでも少しずつ出てきているようです。

例年11月~12月にかけて流行入りする事がが多いですが、今年はこの時期から患者が増えることは極めて異例で、注意が必要と言われています。

日ごろから手洗い、うがいを励行し、必要時はマスクの着用、インフルエンザ予防接種をしたり、魚・肉・卵などのタンパク質や緑黄色野菜もしっかり摂り、ウイルスが入りにくいかだになるよう気を付けて頂き、この冬を元気に乗り切っていきましょう。

**在宅介護、療養のご相談は、えのかわへ
看護師募集中!!興味のある方はご連絡を!**



訪問看護ステーション えのかわ

TEL 0824-64-8444

居宅介護支援センター えのかわ

TEL 0824-53-1888

広島医療生協 三次支部

三次市三次町310-4(県北事務所内)

TEL:(0824)65-6056 FAX:(0824)64-8445

市民講座を聞いて

久しぶりに楽しい講演を聞きました。

題は、『沖縄辺野古新基地建設阻止の闘い』。

講師の奥間政則さんは、一級土木施工管理士。ドローンプロジェクトを立ち上げ、辺野古の新基地建設のウソを暴いています。

基地建設に対し、政府は絶対に泥水は出しませんと国会で答弁しました。

しかしどローンで泥水の流出を撮影したのが今年の2月。翌月に防衛省交渉で泥水が排出されていることを追及。反論できなかった政府は、早々と3月6日にドローン規制法を閣議決定し5月17日に法案が可決。見られたくないものは、法規制してでも弾圧すると、講師は怒っていました。

交渉相手は現場が分からず専門知識が乏しいので、流体力学・地質学・生物学の学者先生の協力を得て、理詰めの交渉ができると自信を持つた話でした。(K.U)



あなたのものとへ音楽を♪

【今藤 正照(いまふじ まさてる)さん】

三次市十日市東在住。コンサートに行きたくて行けない方のために、自宅へ訪問して“まくらもとコンサート”と称しホームコンサートを無償無料で提供。音楽差別のないコンサートのあり方を重要視されている。



3月13日の三次民商集団申告デモで知り合った方です。君田のはらみちを美術館が気に入つて、神戸市から夫婦でIターンされ、三次に来られました。

さっそく、4月8日君田の子ども教室へ来ていただきました。1時間20人の子ども達が良い子に聞いてくれるかな~と不安に思いつつ…。あつという間に時間が過ぎてしまいました。子ども達の好きな曲目で、ピアノ、笛…最後に尺八!!終わりの締めは紙芝居でした。みんな感動!!

ぜひ彼の音楽を聴いてみてくださいね。 (高岡 孝子)

11月の行事予定

1日 機関紙帯附 9:00~

19日 笑って元気(酒屋コミュニティ) 10:00~
おてあての会(DASAIYA) 13:00~

中旬 事業所利用委員会準備会 9:30~

25日 地区代表者会議兼三次支部会議 9:30~

29日 子育て支援活動会議(DASAIYA) 10:00~
開催班会:なかよしグループ・栄班・あけぼの班・よつば班



※予定が諸事情で変更になることがありますので、不定期参加の行事につきまして前日までに県北事務所までご連絡ください。